## 中学生アンケート自由記述

部活動の地域移行をするのであれば、何か問題がないか時々抜き打ち検査をしたり、教員の定期的な見回り、内部告発をしやすい環境などを整えてから移行をしてほしい。

部活動を地域移行することによって部活動の仕組みがややこしくなるんだったらしないほうが部活動はしやすいのかなと思います。でも顧問の先生を見ていると働きすぎでは?と思うこともあるので部活動の顧問の先生方の 負担を軽くするという面では地域移行したほうがいいのかなと思います。

顧問の先生が所属している部活に無知の場合のみ地域移行を希望したいです。

教えるのが上手な先生がいい

参加はしたくはない

外部の人の指導者をよぶのはいいと思う

指導者を迎えるのはいいと思うけど、部活動の場は移さないほうがいいと思う。

運動部の団体競技のスポーツの場合は、チームの団結力が問われるから、良いプレーができないと思う。

人によってやり方が違うと思うので複数人で教えてくれたほうが自分に合ったやり方を見つけられていいと思う

部活を休むときに、連絡がしにくい

人それぞれ、部活のメニューやしかたがちがうのでどちらとも言えませんがほかの地域の人に教えてもらったり 楽しんで部活動ができる方がいいと思います。

顧問になる教員が少ないのであれば、外部からコーチなどを紹介してみても十分にいい結果につながると思う。 僕は部活に入ってないけどプロの人たちなどが練習をしに来てくれるのは自分もどのようなプレーをしたらよい のかなど勉強になるのでいいと思います

歩いていけるか、自転車でいけるかで決まります。

部活の地域移行するとしたら、せめて歩いて行ける範囲にしてほしい。

あまり遠い所ではない所がいいと思います。

学校の先生は忙しいので顧問と地域の人で連携すればいいと思う。(指導は地域の人)

外部コーチの導入を積極的に早く導入していただきたい。部活に入らずクラブに流れる傾向を、同等にしっかり 部活でも活動できるようにしていただきたい

外部の指導者に違和感がある。スポ少でもトラブルを聞くので不安しかない。指導者に不満があれば変えてくれるのか?時代の流れと理解しているがやはり教員に任せたい。

学校以外での習い事(塾とは異なるもの)を3つしています。土曜日、日曜日以外にも平日の夜にあります。そのような家庭が多い事から部活頻度(内容にもよりますが)週3回程度を希望します。

いろんな人の触れ合いは大切だと思います。

学校の先生や職員さんが部活動の場におられず外部の方がご指導されている中で、何かトラブルや事故、暴言や体罰に近い事が起こってしまわないか心配です。先生方のご負担が少しでも軽くなって欲しいと思ったり、外部の方々からの新たな視点でご指導頂けるようなメリットを感じますが、一方で、このような心配もあります。

部活動の指導者を教員だけではなく地域の指導者を迎えると、より部活は強くなると思う。

勝つために運動がしたい人とコミュニケーションのツールとして運動する人には違いがあると思います。私は部 活動は後者であってほしいと思うので、地域移行後の方針次第で参加するかどうか考えたいです。

※部活動が特定されるもの、単なる質問に留まる意見、誹謗中傷となるおそれのある意見は、掲載を控えています。